

LEONARDO-Schule in der Vorauswahl zum Deutschen Schulpreis

Deutscher Schulpreis „Spezial“

Im Auswahlverfahren für den renommierten Deutschen Schulpreis 2021 hat sich unsere Freie Ganztagschule LEONARDO – Gemeinschaftsschule – für die nächste Runde qualifiziert. Schwerpunkt ist in diesem Jahr ein beispielhafter Umgang von Schulen mit der Coronakrise. LEONARDO ist digital sehr gut aufgestellt – und unsere positive Einschätzung wurde nun auch von der Fachjury geteilt. Aus den knapp 400 Bewerberschulen hat es LEONARDO in die nächste Runde geschafft. Eine wohlthuende Bestätigung für alle Bemühungen von Schulleitung und Kollegium um gutes Corona-Krisenmanagement!

An die 121 ausgewählten Schulen ergeht eine Einladung zum virtuellen Schulpreis-Camp, das Ende Februar 2021 stattfindet. Dort können sie sich miteinander vernetzen und mit der Unterstützung von pädagogischen Expertinnen und Experten gemeinsam an ihren Konzepten arbeiten. Im nächsten Schritt wird das Auswahlgremium die Ergebnisse des Camps auswerten und bis zu 15 Schulen für den Deutschen Schulpreis 20/21 Spezial nominieren. Bei der Preisverleihung mit Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier erhalten die sechs Preisträgerschulen jeweils 10.000 Euro, alle weiteren nominierten Schulen werden mit einem Anerkennungspreis in Höhe von 5.000 Euro ausgezeichnet.

Wir drücken unserer LEONARDO-Schule ganz fest die Daumen!

Mehr Infos zum Deutschen Schulpreis gibt es hier: [Deutsches Schulportal](#)

Im Bild: Schüler*innen während des Lockdowns im Mai beim Morgenkreis

